

**SOCIAL.** Les agents territoriaux demandent l'ouverture de négociations

# Agents : nouveau rassemblement vendredi

Une manifestation aura lieu vendredi devant la mairie. La question des grades aura révélé de profonds malaises.

Il ne faut pas se fier à leurs sourires. Les agents territoriaux de la ville et de la métropole sont plus que déterminés à obtenir des réponses et des actes, portés par une union intersyndicale inédite. Ils manifesteront sous les fenêtres du conseil municipal vendredi à la mairie, à 8 h 30. « On veut être reçus pour ouvrir les négociations. La balle est dans leur camp », explique Jean-Luc Chalet (CGT). La cause de leur colère : des ratios



Les syndicats appellent à un nouveau rassemblement. PO-MH

d'avancement trop faibles, des engorgements et selon eux, qui provoquent bloquent les fonctionnaires

dans leur évolution de carrière. Mais pas seulement. « De plus en plus d'agents se mobilisent. Cette lutte catalyse le profond malaise ressenti. Pressions diverses, management agressif, précarisation... Il y a un ras-le-bol général. Depuis un mois, nous n'avons même pas reçu un mail des dirigeants. Nous sommes dans le rapport de forces, mais c'est de leur faute : ils ne veulent pas dialoguer. » L'intersyndicale a boycotté le dernier comité technique. Et de prévenir : « Si nous ne sommes pas reçus vendredi, le mouvement se durcira. »

**Mathias Hubert**